



1ª JORNADA GRUPOS DE SEGUIMIENTO

FEDERACIÓ DE VOLEIBOL DE LES ILLES BALEARS



Los jóvenes deportistas, procedentes de clubes de toda la isla, disfrutaron de una intensa jornada en la que los desplazamientos, el control de balón y el trabajo de equipo fueron los ejes principales del entrenamiento.

01-02 NOVIEMBRE



Intenso fin de semana de voleibol el organizado por la Federación de Voleibol de las Islas Baleares en Mallorca.

Un hilo de trabajo común en todos los grupos de seguimiento: el control de balón, los desplazamientos y el trabajo en equipo fueron los ejes principales de la mañana en las diferentes pistas.

Los grupos masculinos abrieron la jornada el sábado 01 de noviembre a las 10:00h en el polideportivo Blanquerna.

Más de 30 jugadores procedentes de toda Mallorca demostraron atención, interés e intensidad para agradar a los técnicos que la Federació de Voleibol de les Illes Balears desplazó a la ciudad de Palma. El buen momento que vive el voleibol masculino en nuestras islas quedó reflejado en el nivel de ambos grupos.

¡Buen entrenamiento de los chicos!

El domingo era el turno de los grupos femeninos en la ciudad de Manacor. Un gran número de jugadoras infantiles y cadetes se desplazaron a Na Capellera para demostrar porqué sus clubes les habían propuesto para formar parte de estos grupos de seguimiento.

La cantidad de equipos que nuestra comunidad tiene en categoría femenina incrementó el número de participantes de la sesión respecto a temporadas anteriores. El voleibol balear goza de buena salud y las chicas lo demostraron en las pistas de Manacor. Se respiraba ambiente de voleibol.

Los técnicos de los grupos de seguimiento valoran muy positivamente el trabajo de todas las jugadoras en las diferentes sesiones de entrenamiento.